

COMPTE-RENDU STAGE CANYON BALEARES ANMSN DU 3 AU 10 MAI 2014

Après avoir posé le pied sur le sol Majorquin à PALMA, je retrouve et fais connaissance avec Damien, futur compagnon d'aventure. Nous récupérons la voiture de location et retrouvons le reste de l'équipe à SANT ELM à bord de notre Lagoon 440. Olivier notre skipper, Dudu le guide et toute l'équipe : Sophie, Jérémie, Delphine, Bernadette, Valérie et Robin.

Découverte du bateau et de nos couchettes spacieuses respectives ; ce sera l'étrave pour Damien et votre dévoué Totoll. Premier repas et première nuit à bord c'est TOP !

Dimanche 1^{er} canyon : BINIARAIX

Après une super première nuit sur le cata, session navigation avec un peu de houle pour rejoindre PORTO SOLLER. Les voitures suivent par la route avec Mr et Mme Dudu.

Une fois réunis, nous effectuons une superbe marche d'approche entre orangers, oliviers, et une incroyable multitude de murs en pierre.

Canyon sympathique avec 20 rappels très esthétiques : Jérémie est déjà à la manœuvre pour le pliage de corde en fin de peloton.

Un petit blocage de corde en fin de journée pour ne pas arriver trop tôt à l'apéro, et on rejoint les filles qui ont négociées un apéro et un repas 3 étoiles sur le port de Porto Soller.

Lundi canyon de NA MORA

Réveil en chansons, avec baguettes fraîches que Dudu a été nous chercher sur le port (si c'est pas du guide first classe)...Départ pour le canyon de Na Mora. Olivier se sacrifie pour skipper le cata jusqu'à la sortie du canyon, brave Olivier ! Marche d'approche magnifique entre vieux troncs d'oliviers, orangers et jardin animalier (chevaux, paon, coq, etc.).

Canyon admirable, sportif et technique ; le crux c'est l'arrivée à la mer. Le retour normal c'est la remontée du canyon sur les cordes laissées en place. ... Et ben là non, car super Olivier est arrivé avec le cata et là c'est vraiment exceptionnel de se faire récupérer dans la mer.... Petite angoisse quand même car ce n'était pas gagné de nous retrouver dans le bon créneau horaire et au bon endroit.

Casse-croûte à bord + grosse sieste au soleil sur le catamaran en compagnie des dauphins (un peu le rêve quand même).

Nuit au mouillage dans la baie de Sa Calobra, baignade, Paddle, escalade au-dessus de l'eau, apéro coucher de soleil et calamars sauce catalane concoctés par Sophie aux petits soins. Mouillage idyllique : merci capitaine Olivier.

Mardi enchaînement des canyons de GORG BLAU, SA FOSCA et PAREIS

Aujourd'hui, c'est le crux à ce qu'il paraît. Un des cinq plus beaux parcours européens...et à postériori, c'est pas loin d'être vrai.

Je reprends donc : après une bonne nuit réparatrice et quelques vocalises matinales (au plus grand plaisir de mes chers camarades : Adèle, Brel etc.), c'est parti pour 12 heures d'aventures.

Navette+bateau+voiture pour remonter au col de Rieus, puis encore une superbe marche d'approche pour arriver au départ du canyo, où on s'équipe type grand froid..



C'est parti pour 41 rappels, de la spéléo, 245 sauts, et autant de nœuds à défaire et de pliage de cordes ouf!

3h dans Gorg Blau, froid encaissé à souhait, déjà usant. Puis c'est 2 heures de plus avec la frontale dans le noir total de Sa Fosca (j'avais du mal à y croire mais c'est vraiment exceptionnel) et encore 2 h de marche dans un canyon de blocs, le torrent de Pareis, pour enfin arriver sur la plage et retrouver notre catamaran au mouillage. Après la navette de voiture, retour sur le bateau tard et passablement fatigués. Deux catamarans russes nous font une soirée luciole vodka, une partie de la nuit; on aurait bien participé mais nous sommes un peu usés!

Mercredi Canyon de MORTIX

Aujourd'hui donc, c'est « the last canyon » beaucoup plus cool et ludique que la veille (CAREM – CAREM! c'est une des expressions phares de ma fille Pauline). Mini DUDU, alias Robin, nous accompagne aujourd'hui et Olivier skippera une nouvelle fois le bateau pour nous attendre à la sortie du canyon pleine mer. On économise encore une longue, acrobatique et fastidieuse marche de retour, merci encore Olivier de nous permettre ces sauts au final inoubliables dans la grande bleue.

Retour en cata à Porto Soller puis navette de voiture avec « frère » Damien fraîchement intronisé avec moi au monastère de LLu!!!

Le soir c'est Paella géante « livrée » à bord et glace : encore un menu top...

Jeudi île de DRAGONERA

Réveil tranquille malgré quelques séquelles des effets du rhum de la veille. Après que les filles aient acheté une montagne de poissons, nous naviguons toujours en compagnie de nos amis les dauphins vers l'île de Sa Dragonara.

Ballade, montée au sommet de l'île avec Delphine, Sophie, Jérémie et Damien (attention aux attaques de maman mouette).

Le soir c'est une merveille de repas, Bernadette a préparé une « Sarsouela » de poissons frais...

Vendredi PALMA DE MAJORQUE

Après une nuit à la belle étoile sur le filet du catamaran en compagnie des mouettes et, du clapotis de l'eau; en route pour Palma.

On laisse Delphine et Jérémie en route qui font une petite randonnée pour rejoindre Palma à pied. Le soir, restaurant à Palma et dernière nuit sur le bateau avant que chacun regagne ses pénates.

Un grand merci à tous pour votre bonne humeur, votre sens du partage, votre humour, ils sont essentiels.

Merci à Dudu et Olivier d'avoir pensés, organisés et réalisés cette semaine extraordinaire à tout point de vue.

*La bise
Bruno « frère Totoll »*

